



Deutsche Frauen! Die Deutsche Volkspartei!

Sie ist die geeignete Partei für alle Frauen und Kreise, die es nicht mehr ansehen können, wie das deutsche Volk von einer Regierung, die nur die Maske der Freiheit trägt, in den Abgrund geführt wird.

Die Frau, die Mutter,

gibt ihre Stimme der Deutschen Volkspartei, weil diese sich dagegen wehrt, daß aus dem Herzen der Kinder Pflicht- und Verantwortungsbewußtsein gerissen wird.

Die Deutsche Volkspartei tritt ein

- für Erhaltung der Familie,
- für Erhaltung des Einzelhaushaltes,
- für Erhaltung religiöser Erziehung der Jugend,
- für Ordnung und Sparsamkeit im Staatshaushalt,
- für Hebung des Wirtschaftslebens,
- für Bekämpfung jeden Schiebertums,
- für Beseitigung des Parteilängels bei Besetzung öffentlicher Ämter und Stellen,
- für wahre Freiheit und wahren Fortschritt,
- für Anerkennung aller berechtigten Frauenforderungen.

Die arbeitende Frau

schließt sich der Deutschen Volkspartei an, weil diese den Schutz der persönlichen Freiheit gegen jeden Terrorismus fordert und für die politische, rechtliche und wirtschaftliche Gleichstellung der Frau mit den Männern eintritt, um der Frau die Möglichkeit zu geben, mitzuarbeiten an dem Aufbau des staatlichen sozialen Lebens.

Die kluge Frau

tritt der Deutschen Volkspartei bei, weil die Politik der Deutschen Volkspartei die Gegensätze im deutschen Volke zu überbrücken strebt und weder am überlebten Alten hängt, noch sich von undurchführbaren Utopien radikaler Natur blenden läßt, auch

Die ernste Frau

die den Geist der neuen Zeit erfaßt hat und im wahrhaft nationalen, sozialen und liberalen Sinne wirken will,

**organisiert sich schnell
in der Deutschen Volkspartei!**

Beitrittserklärungen an die Geschäftsstelle Beyerstraße 34.
Fernsprecher 1267.